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PROBLEMI P.ER lA FAUNA 

Cenava, 600 mila 
metri cubi di petrolio 
nel Polcevera 

O SEICENTO METRI CUBI di petrolio 
realmente fuoriusciti dai tubi domeni

casera. La Procura di Genova vuole chiedere 
chiarimenti alla Iplom, la società che gesti
sce la raffineria di Busalla. Secondo i primi 
accertamenti, erano le 19,26 quando i tecnici 
dell'Impianto si sono resi conto del ca lo di 
pressione.nelle tubature. Ma ora bisognerà 
capire dopo quanto tempo sono state chiuse 

le valvole. E quanti minuti sono stati neces
sar! perché la raffineria attivasse le procedu
re di emergenza. l pm vogliono anche sapere 
come mai in un primo tempo si sia parlato di 
soli 100 metri cubi fuoriusciti. Poi di 300. In
fine d1600. Mentr.I'inchiesta va avanti, pe
rò, bisogna ancora affrontare l'emergenza. 
Ieri nella zona di Fegino e della Val Polcevera 
(nel Ponente genovese) 51 sono verificat i 

malori soprattutto tra gli anziani per le esa
' Iazloni provocate dal petrolio, Ma i danni 
maggiori sembrano quelli all'ambiente: una 
parte del greggio è arrivata in mare. Per for
tuna soprattutto nello specchio d'acqua rac
chiuso tra i moli del porto. Ma è bastato per
ché decine di uccelli - soprattutto gabbiani e 
germani - rimanessero invlschiatl nella mel
ma nerastra con le piume piene di petrolio. 

» CARlOnctt .................................... 

A OTTO MESI dall'esordio con lo zai 
netto in Viale Mazzini, oggi sarà con
cepita - almeno in termini ideali - la 

Rai di Antonio Campo Dall'Orto. Con un elen
co di buoni propositi e slanci di modernità, 
l'amministratore delegato illustrerà il piano In
dustriale in Consiglio. Fra strumenti innovatlvi, 
sinergie Interne e ormai soliti traslochi su In .. 
ternet, i punti meno teorici (e noiosi) riguarda
no i canali e i telegiornali. Niente rivoluzioni, 
un po' di ritocchi. 

Viale Mazzlni' dispone di 17 reti: scenderà a 
16 o forse 15, perché RaiSport perderà il gemel
lo che ripeteva le stesse cose e RaiScuola do
vrebbe emigrare in rete. Per I numeri che regi
strano queste emittenti, il pubblico non se ne 
accorgerà. 

Sarà preminente il ruolo di RalNew5 di Anto
nio DI Bella, e cosi le edizioni non principali dei 
telegiornali tradizionali saranno limate. Il pro
getto non prevede la riduzione dell'organico 
giornalistico, ma per l'ennesima volta 51 incita a 
un coordinamento editoriale. 

_Viale 
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A differenza del passato, proprio per evitare 
sprechi di risorse, Campo Dall'Orto ha creato 
un responsabile dell' informazione, Carlo Ver
delli. Per la tornata di nomine dei telegiornali, 
Invece, l'azienda pare intenzionata ad aspetta
re le eiezioni di giugno. 

D. NUOVO PIANO INDUSTRIALE Oggi il Dg presenta la "ricetta". Conti ancora in rosso 

Rai, i ''ritocchi'' di Campo Dall'Orto: 
Il piano industriale, secondo Campo Dall'Or

to, è utile anche a rendere più netti i profili dei 
canali. Anche qui, niente rivoluzioni, un pO' di 
ritocchi: Ral1 per un pubblico più generalista 
(per non dire anziano); Rai2 sperimentale, per I 
giovani con le serie tv; Ral3 per la cronaca, "in
chiesta e l'approfondimento. Pure i telegiornali, 
di conseguenza, dovranno rispettare la "linea" 
dei canali che Il ospitano, E poi c'è la tecnologia, 
che in Viale Mazzlnl giunge sempre dopo per
corsi impervi: l'alta definizione, le applicazioni 
per i te lefoni, la piattaforma su Internet. Con la 

un canale in meno, stretta sui telegiornali 
primavera, però, arriva il bilancio. Quest'anno -
relativo all'esercizio 2015 - sarà In rosso di circa 
30 milioni di euro, provocato dall'acquisto dei 
diritti sportivi: la perdita sarà attutita dal cano
ne in bolletta, Alla vigilia del piano industriale, 
ieri sera, il deputato Michele Anzaldi (Pd) ha 
già criticato Campo Dall'Orto su Twltter: "RI 
spetta il contratto di servizio pubblico?". Il con-

sigllere Arturo Diaconale (centrodestra) si è 
concentrato sulla riforma del canone e sulla 
scelta dei vertici di Ra i Way. la società control
lata da Viale Mazzini che si occupa di antenne: 
"Si parlerà anche di bilancio di previsione alla 
luce di quello che è accaduto sul canone con lo 
stop del Consigl io di Stato. Il governo 51 deve af
frettare a fare le correzioni chieste dal Consiglio 

di Stato, ma noi dobbiamo affrontare il tema, 
prevedendo le due ipotesi e cioè che il governo 
ce la faccia in tempo per luglio e che non ce la 
facda, anche se - ricorda Diaconale -la Rai co
munque prima di settembre; sold1 non li vede". 
Capitolo RaiWay. Raffaele Agrusti, ex Generali, 
direttore finanziario da un mese circa, potrebbe 
diventare presidente esecutivo. 

JSIS AL MARE In Italia, Francia e Spagna 

Bild: "Terroristi sulle spiagge 
travestiti da ambulanti" 
I Servizi italiani smentiscono 

O LA BILD è un quotidiano tedesco, tra i più diffusi in Europa con i 
suoi cinque milioni di copie giornaliere. Di proprietà del gruppo 

Sprlnger (fu lo stesso Alex Springer a fondarla nel lontano 1952) è un gior
nale "popolare" nel senso ampio del termine che non disdegna cronaca 
rosa, gossip e titoli sqndallstlci.leri la Bildha aperto con una notizia che si 
dichiara essere stata fàtta filtrare da "servizi segreti italiani" ai colleghi 
tedeschi. Ebbene secondo gli e
sperti della sicurezza citati dal 
quotidiano, gl i estremisti Islamlcl 
vicini a Boko Haram, "travestiti da 
venditori ambulanti" potrebbero 
farsi esplodere sulle spiagge euro
pee. Boko Haram è quel gruppo 
terrorista nigeriano alleato dell'ls 
che ha trovato una copertura me· 
diatica mondiale attraverso il rapi
mento di una sessantina di ragazze 
del villaggio di Kummabza, nel 
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GEPLANT! · 
nord-est del Paese. I potenziali ter- La BUd sul terrortsmo lert 
rorlsti sarebbero persone che ven-
gono dall'Africa con visti edocumenti regolari, non i migranti sui barconi. 
Obiettivi concreti degli attentatori sarebbero lesplaggedlltalia, Spagna 
e Francia del sud. I terroristi disporrebbero di piani di attacco precisi : . 
spari sulla folla dei bagnanti con armi automatiche, attacchi suiddi ed 
esplosivi nascosti sotto la sabbia. Un alto funzionario della sicurezza 
tedesca conferma al giornale: "Potrebbe darsi che in questo modo !'Isi' 
concepisca una nuova dimensione di terrore. Le spiagge non possono 
essere protette". 
L'intelligence italiana non tarda molto ad affermare come la notizia sia 
"destituita di qualunque fondamento": "Si tratta di uno scenario fan
tasioso", dicono. E argomentano: "Non ci sono riscontri che possano far 
pensare a progettualità di questo genere". Il presidente del CopasirGia
como Stucchi conferma da parsuo; UPerquanto riguarda le informazioni 
in possesso del Copasir, mal nessuno ci ha parlato di pianificazione in 
corso di attentati di questo genere che non ci risultano nella maniera più 

CINQUE TERRE il Parco protesta: scippati 

Mancano i soldi per i lavori 
dopo la frana: la Via dell'Amore 
va in concessione ai privati 

O tUNADElLlMETEPREFERITE dalturistidi tutto il mondo: lavia 
dell'Amore, quel sentiero sos peso tra i I ma re ele rocce a st ra p I D mbo 

delle Cinque Terre. Ogni anno attirava oltre mezzo milione di persone (II 
Parco ne richiama fino a due milioni e mezzo, e qualcuno ha invocato Il 
nùmero chiuso). Ma nel 2012 una frana l'ha resa inagibile. Anni di attesa, 
poi, nell'aprile del 2015 una dapertura in periodo elettorale con sorpresa 
amara: appena duecento metri, 
dnque minuti a piedi. Adesso il sin
daco di Riomaggiore, Franca Can
trlgllani, ha preso una decisione 
che divide: la via dell'Amore sarà 
affidata in concessione per 13 anni 
(più due necessari per Ilavoril al 
privato. Il vindtoredellagara gesti
rà la via più famosa della Liguria fa 
cendo pagare un biglietto di in
gresso al Comune (pri"1a a bene
ficiarne era il Parco), I ncambio rea-
lizzerà I lavori che, secondo uno La via dell'Amore Ansa 
studio, costeranno quasi 16 milio-
ni. Una cosa è certa: i denari pubblici per recuperare il percorso non si 
trovavano, La riapertura della via dell'Amore continuava a slittare. Can
trlgliani, sindaco eletto dopo loscandalo di Parcopoll che travolse le Cin
que Terre, ha cercato di cambiare rotta. E ha ottenuto una vittoria: la via 
dell'Amore è .tata dichiarata monumento nazionale. Ma allora è giusto 
privatizzare? Gli abitanti delle Cinque Terre sono divisI. E la decisione di 
Cantrigliani proprio non va giù al nuovo presidente del Parco, Vittorio A
lessandro dichiara è preoccupato:" Come è noto, il Parco Nazionale trae 
dalla vendita della propria Carta (che co";prende l'Ingresso nella via 
dell'Amore, ndr) le risorse per Il sostegno all'agricoltura e la cura del ter
ritorio, attraverso interventi di retti o finanziamentì ai Comuni. L'affida
mento a ~n soggetto privato della via dell'Amore, e la conseguente pre
visione di un bigl!etto di accesso diverso e ulteriore che lo stesso privato 
sarebbe autorizzato ad emettere, romperebbe il progetto unitario di ac
co~l i enza sostenibile e di finalizzazione delle risorse provenienti dal tu-

CALCIO VIOLENTO il ragazzo ucciso 

Omicidio Ciro Esposito, i pm: 
"Ergastolo per De Santis" 
Lui in aula: "Siete dei buffoni" 

O IL MASSIMO DELLA PENA, l'ergastolo: questa la richiesta 
dei pm di Roma Eugenio Albamonte e Antonino Di Malo nei 

confronti di Daniele De Santis, l'ultrà della Roma accusato dell'o
micidio del tifoso napoletano Ciro Esposito, ferito a Roma 113 maggio 
del 2014 poco prima di Napoli-Fiorentina e morto dopo 53 giorni di 
agonia, "L'ergastolo melo do da solo, non me lo date voi. Non ho paura 
di morire, buffoni" ha urlato De 
Santis mentre veniva portato . 
fuori dall 'aula bunker di Rebib
bia. L'ultrà giallorosso ha seguì
to l '~dienza su una bar.ella a cau
sa delle ferite ad una gamba ri
portate nel corso degli scontri 
avvenuti due anni fa nel prepar
tita. "Le parole di De Santis io 
non le ho ascpltate. I miei occhi 
non erano rivolt i verso di lui" ha 
detto Antonella Leardl, la madre 
di Ciro Esposito, "grazie a Dio la DanIele De San11s Anso 
verità, quella che mio figlio mi ha 
raccontato durante quei terribili giorni In ospedale, è venuta a galla 
nel processo". . 
"II comportamento sprezzante di De Santis In aula conferma quello 
che io ho sempre sostenuto: Gastone, come lo chiamano a Roma, ha 
sempre goduto di qualche copertura che in passato gli ha consentito 
di uscire indenne da accuse e processi a cui è stato sottoposto. Pen
sava che anche questa volta avrebbe evitato il peggio ma si vede che 
le sue amicizie non hanno funzionato" le parole invece dì Vincenzo 
Esposito, lozlo di Ciro. "Si è macchiato di parecchi reati e ne è sempre 
uscito pulito, ma questa volta è rimasto fregato: ogni tanto in questo 
Paese la giustizia funziona", ha concluso. 
la Procura ha, Inoltre, sollecitato una condanna a tre anni di reclu
sione pergli aitri due imputati, i due tifosi napoletani accusati di rissa 
aggravata: Gennaro Fioretti e Alfonso Esposlto.1 due facevano parte 
dei gruopo ch~, con Ciro Esoositn, si avventi'trono contro "Gastone" 


